

## Gubernur Al Haris Ajak Pemerintah Provinsi Tetangga Kolaborasi Membangun Negeri

solmi - [JAMBI.JURNALIS.ID](http://JAMBI.JURNALIS.ID)

Jan 5, 2022 - 17:20



*Gubernur Jambi H. Al Haris /foto:kominfo*

JAMBI - Gubernur Jambi, Al Haris mengajak pemerintahan provinsi tetangga berkolaborasi membangun negeri ini, khususnya membangun Provinsi Jambi. Hal itu disampaikan saat silaturahmi dan makan malam bersama menyambut sejumlah tokoh dan tamu undangan dari luar Jambi yang menghadiri Hari Ulang Tahun (HUT) ke-65 Provinsi Jambi, di Auditorium Rumah Dinas Gubernur Jambi,

Rabu (5/1) malam.

Tampak hadir antara lain Menteri Dalam Negeri diwakili Staf Ahli Menteri Bidang Aparatur dan Pelayanan Publik La Ode Ahmad, Duta Besar Indonesia untuk Rumania dan Moldova Anhar Azeth, Konsultan Turki dan Ketua Umum PKBSI .H.Rahmad Syah., Plt.Sekretaris Menteri Pemuda dan Olahraga RI Joni Mardizal., Sekretaris Badan Geologi Nasional Ediar Usman.

Juga hadir Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi Ansharullah, Ketua BMKJ Nasional Irjen Pol Safril Nursal, Direktur Politeknik STIA LAN Joni Dawud dan sejumlah perwakilan gubernur di Sumatera.

“Atas nama masyarakat dan Pemerintah Provinsi Jambi, saya sangat mengapresiasi kedatangan Bapak dan Ibu, yang telah meringankan langkah dan meluangkan waktu untuk datang ke Provinsi Jambi. Ini merupakan suatu kehormatan tersendiri bagi Pemerintah Provinsi Jambi dan masyarakat Jambi,” ujar Al Haris.

Al Haris mengharapkan, kedatangan para tokoh dan tamu di Provinsi Jambi dapat memberikan manfaat terhadap pembangunan Provinsi Jambi.

“Pemerintah Provinsi Jambi mengajak semua tokoh dan tamu yang hadir dapat menjalin kerjasama disegala bidang guna membantu Pemerintah Provinsi Jambi dalam upaya meningkatkan pembangunan, perekonomian dan pendapatan masyarakat Jambi,” ajak Al Haris.

Staf Ahli Menteri Bidang Aparatur dan Pelayanan Publik Kementerian Dalam Negeri, La Ode Ahmad menyampaikan, di usia Provinsi Jambi yang ke-65 tahun adalah waktu yang tepat untuk melakukan evaluasi, dan melihat potensi Jambi kedepannya.

“Kita mengetahui Provinsi Jambi memiliki potensi yang luar biasa, mulai dari perkebunan, gas, minyak bumi dan batu bara. Kita harus memanfaatkan potensi yang ada, jangan sampai Kepala Organisasi Perangkat Daerah tidak bisa memanfaatkan potensi yang ada,” kata La Ode.

La Ode mendukung perlunya kolaborasi pembangunan dengan daerah lain, untuk menyukseskan visi dan misi Jambi Mantap 2024 yang dirancang Gubernur Al Haris dan Wakil Gubernur H Abdullah Sani.

“Jambi sangat luar biasa. Setiap tahun selalu mendapatkan opini WTP, selalu masuk dalam nominasi inovasi daerah dan selalu masuk zona hijau dalam pelayanan publik,” terang La Ode.(IS/mar)